
第35回記念 一線美術会 常総支部展報告

◦会　期…2023 年 8月2日㈬～ 8月6日㈰

◦会　場…さわやかちば県民プラザ（県民ギャラリー）

◦後　援…柏市教育委員会

◦出品者数…16名

◦来場者数…397名

　会期の全てが猛暑日という酷暑の中で、今年の支部展は開催さ

れました。

　今年は３５回記念展ということもあり、量的にも質的にも例年以

上に…と呼びかけていたところ、１００号以上の大作１９点を含む７

４点の出品があり櫛比の展示をする事が出来ました。

　展覧会は、初日を中心に、中野先生、根岸、髙木両先生をはじめ、

諸先生方の来場を頂き大変賑わいました。そしてこの機会にと、多

くの支部員が、本展出品作品を中心に熱心にご批評を仰ぐ姿があ

ちこちに見られ、和やかな中にも真剣な雰囲気が漂う会場となりま

した。また、批評を聴く支部員の中には、指摘された内容を聞き逃

すまいと、持参した作品の写真にその場で加筆した人もいる等、前

向きな取り組みを示すいちシーンも見られました。

　また今年は記念展でもあり、コロナ禍も比較的落ち着いていた

こともあって、久しぶりに懇親会を開催することができました。

　支部員同士の交流さえも思うに任せない中、殆んど接する機会

の少ない先生方との交流の機会が得られたことも、嬉しい収穫の

一つとなりました。

　支部展は、本展までの仕上げ期間を考えれば、支部員にとって

は、酷暑の中であっても８月開催なりの大きな意味がありますが、

先生方にとっては、何とも難儀な猛暑の元凶が常総支部展の会場

にあり…と言われるほどの熱い展覧会にと考えているところです。

令和5年度 常総支部写生会

◦日　程…令和 5年 5月28日（日）

◦会　場…土浦港・ハス田付近

今回の写生地は、土浦市街地に隣接した霞ヶ浦のヨットハーバー

と蓮田を選んだのですが、好天の暑い日で、汗をぬぐいながらの

奮闘の一日となりました。

午後の部が終わった段階で、橋本先生の講評。

描きたいものは何なのか？　それをアピールする為の描き方は？

構図は？　色使いは？…等々

一点毎の丁寧な批評に、まだ制作途中なので…と口の中で言い

訳しながら傾聴しましたが、大変勉強になる一日となりました。

（参加者：8名）

常総支部長　長谷川　肇
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